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Ne laissez pas la haine gâter le fruit de
votre labeur

Comme la  plupart  d’entre vous le  savez,  notre pasteur  émérite,  Texe Marrs,  a
terminé son pèlerinage en cette vie et il est maintenant avec Jésus. Texe a laissé une
marque indélébile dans nos vies en amenant beaucoup de gens à reconnaître Jésus-
Christ comme leur Seigneur et leur Sauveur.

Peu de temps avant son décès, Texe a dicté une note à son épouse bien-aimée
Wanda en déclarant ce qui suit :

«  J’ai  tenté de toutes mes forces de ne m’en tenir  qu’à la  Bible et  de ne pas
m’éloigner de la Parole de Dieu. Nombreux sont ceux qui croient que je suis un être
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haineux. Je vous prie de faire savoir que je ne hais personne et je prie pour que tous
parviennent à la connaissance de Jésus-Christ. Je prie aussi pour que notre Seigneur
et Sauveur soit assez aimable pour me prendre dans Ses bras aimants au ciel.

« Je prie aussi pour que Son amour s’étende aux Juifs et aux Gentils, ainsi qu’aux
gens de toute race, de toute couleur et de toute nation. Encore une fois, je ne
déteste et n’ai jamais détesté personne.

« Que l’amour de Dieu nous entoure tous.

« Je prie au nom de Jésus-Christ. »

Une sentinelle sur la muraille

Texe était la sentinelle par excellence sur la muraille. Il n’avait pas peur de rappeler
l’apostasie de toute dénomination, les injustices faites aux chrétiens et de dénoncer
les êtres malfaisants d’ici ou

d’ailleurs.

Texe  et  son  épouse
Wanda

Pendant  plus  de  trente  ans,  Texe  a  de  plus  vaillamment  foulé  le  rempart  en
avertissant tous ceux qui ont des oreilles pour entendre et des yeux pour voir. Que
ce soit  par  le  biais  de ses  émissions radiophoniques hebdomadaires  ou de son
bulletin mensuel, Texe a imploré ses amis d’être de bons Béréens et de continuer à
apprendre au moyen des informations qu’il présentait.
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Texe  poursuivant
son  appe l  à
dénoncer
l’apostasie  au
Temple  mormon
de  Salt  Lake  City

Toutefois,  de  nombreuses  gens  ont  refusé  de  faire  des  recherches  sur  ce
qu’enseignait Texe. Ils ont plutôt choisi de lancer des pierres en sa direction pour
tenter de l’abattre. Il leur était plus facile de clamer que Texe était un raciste, un
antisémite qui  ne méritait  pas d’être écouté.  Malheureusement,  nombre de ces
personnes se déclarent « chrétiennes ».

« Ne jugez point… »

Il y a eu quantité d’e-mails et de lettres contenant de viles condamnations haineuses.
Ces gens-là se réclamaient d’un verset mal utilisé, Matthieu 7:1 : « Ne jugez point,
afin que vous ne soyez point jugés. »

Ils ne mentionnent jamais les versets suivants (2-3) : « Car de tel jugement que vous
jugez, vous serez jugés ; et de telle mesure que vous mesurerez, on vous mesurera
réciproquement. Et pourquoi regardes-tu le fétu qui est dans l’œil de ton frère, et tu
ne prends pas garde à la poutre dans ton œil ? » Chose ironique, dans leur quête de
juger Texe pour ce qu’il  enseignait,  ils  étaient  complètement ignorants  de leur
propre hypocrisie.

Même après lecture des dures paroles que lui  envoyaient ses détracteurs, Texe
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proclamait  :  «  Nous n’avons pas à nous en faire.  » Texe était  parfaitement au
courant de ce que Jésus avait dit dans Matthieu 5:11 : « Vous serez bienheureux
quand on vous aura injuriés et persécutés, et quand, à cause de moi, on aura dit
faussement contre vous toute sorte de mal. »

Deux types de haine

Il y a deux types de haine. L’un peut être positif alors que l’autre est négatif. Il est
acceptable de haïr les choses qu’haïssait Jésus. Le Psaume 97:10 nous enseigne :
« Vous qui aimez l’Eternel, haïssez le mal ; car il garde les âmes de ses bien-aimés,
et les délivre de la main des méchants. »

Texe  recevant  une
récompense  dans  les  Forces
aériennes des États-Unis

Cela vous dérange-t-il lorsque quelqu’un prend le nom de Dieu en vain ? Voir de
l’hypocrisie spirituelle vous met-il en colère ? Qu’en est-il de l’incrédulité flagrante
et du comportement impie ? Plus vous marcherez avec Jésus, plus vous haïrez ces
choses-là. Ce sont des exemples d’une haine appropriée.

L’autre type de haine est  un poison qui  détruit.  L’amertume qu’il  produit  vous
dévore jusqu’au cœur. La haine supprime également le témoignage personnel d’un
chrétien parce qu’il ne marche plus en compagnie de Jésus.

Dans  Son  Sermon  sur  la  montagne,  Jésus  nous  enseigne  à  nous  réconcilier
rapidement avec notre prochain avant d’aller vers le Seigneur. « Mais moi je vous
dis: que quiconque se met en colère sans cause contre son frère, sera punissable par
le jugement ; et celui qui dira à son frère, Racha, sera punissable par le conseil ; et
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celui qui lui dira, fou, sera punissable par la géhenne du feu. Si donc tu apportes ton
offrande à l’autel, et que là il te souvienne que ton frère a quelque chose contre toi ;
laisse-là ton offrande devant l’autel,  et va te réconcilier premièrement avec ton
frère, puis viens, et offre ton offrande » (Matthieu 5:22-24).

Le  Par thénon
d ’Athéna  à
Nashville

Dans 1 Jean 4:20, nous apprenons encore ceci : « Si quelqu’un dit : j’aime Dieu, et
cependant il hait son frère, il est un menteur ; car comment celui qui n’aime point
son frère, qu’il voit, peut-il aimer Dieu, lequel il ne voit point ? »

Il y a beaucoup d’exemples du genre dans la Bible où des leçons sont répétées une
multitude de fois. Pensez-vous que ce ne soit que pour réussir à faire comprendre un
argument ? Les humains errent constamment dans leurs voies. Combien de fois
commet-on la même erreur avant d’apprendre la bonne voie ?

Tout au long de notre pèlerinage en cette vie, nous allons devoir faire face à des
problèmes. Si nous nous attachons au plein conseil de Dieu par Sa Parole, nous
pourrons mieux naviguer en eaux troubles. Il est sûr que nous trébucherons encore
occasionnellement, car personne n’est parfait.

Ceux qui entendent Sa voix sont les élus
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Texe  poursuit  son  appel  à
dénoncer  l’apostasie  dans  des
exposés  devant  auditoire  par
tout  le  pays

Un des plus gros obstacles que confrontaient les critiques de Texe Marrs, c’était son
enseignement qu’il y a un peuple particulier, un sacerdoce royal composé des Élus
de Dieu, mais ce ne sont pas les Juifs. Les clameurs que Texe était un antisémite
pouvaient s’entendre partout dans le monde.

De soi-disant chrétiens réprimandaient Texe sous prétexte d’une « Théologie de
Remplacement ». Ils déclaraient que Texe remplaçait les Juifs par les Gentils, au
contraire de ce qu’on leur avait enseigné à propos de la semence d’Abraham dans le
livre de la Genèse. Le peuple élu de Dieu a toujours été composé de ceux qui
entendent  Sa  voix  et  Le  suivent.  Au  lieu  de  demander  au  Saint-Esprit  de  les
enseigner, ils se tournent vers des prêcheurs davantage préoccupés par mammon
que par la manne.

À cause de séminaires et d’églises ayant adopté la Bible sioniste Scofield, comme
d’autres fausses versions bibliques, le sort en fut jeté il y a bien des années. Les
prédicateurs  d’aujourd’hui  n’oseront  pas  toucher  en  chaire  à  Galates  3:26-29,
Hébreux 8:6-13 ou Romains 10:12-13. Beaucoup de chrétiens sont affamés de Vérité
parce que le pastorat s’est compromis.

Il faut dire que Texe n’a jamais vacillé dans son amour pour Jésus et pour Sa Parole.
Jusqu’à ses derniers jours, Texe a continué à trimer dur dans le jardin d’amour pour
le bien de son prochain. Power of Prophecy  continuera de semer les graines de
l’amour de Dieu pour tous. La Bible dit : « …quiconque veut de l’eau vive, en prenne,
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sans qu’elle lui coûte rien » (Apocalypse 22:17).

***

Le film contre-utopique Soleil vert se
réalise-t-il aujourd’hui ?

Par Michelle Hallmark Powell

Dans le film futuriste Soleil vert,  qui se déroule en 2022, le monde s’avère un
endroit où il est horrible de vivre. La température n’est jamais inférieure à 90 degrés
Fahrenheit. Des millions de personnes n’ont pas d’emploi. L’itinérance abonde. La
police est corrompue et le gouvernement n’est qu’une petite branche de la Soylent
Corporation,  conglomérat  international  contrôlant  les  deux-tiers  de
l’approvisionnement alimentaire mondial.  La société fabrique des craquelins bon
marché à partir de produits chimiques et de matières végétales afin de nourrir les
masses. Ceux qui contrôlent l’entreprise sont des élitistes pouvant se permettre les
produits luxueux du monde qu’ils obtiennent sur le marché noir.

Les femmes ne sont considérées que comme des objets sexuels et possèdent autant
de valeur qu’un meuble.  Il  n’y a ni  arbres ni  animaux.  La totalité de l’eau est
rationnée. Il n’y a pas de fin aux conflits et le nombre de meurtres quotidiens est
stupéfiant. La vie a une valeur minimale. En vieillissant ou en tombant malade, l’on
vous euthanasie gentiment. On y présente le monde comme une sombre image de la
misère humaine causée par la surpopulation, le réchauffement climatique et les
pénuries de nourriture, d’eau et d’énergie.

Or,  écoutez  les  actualités  contemporaines.  Il  y  a  des  meurtres  chaque  jour,
Beaucoup de nos dirigeants politiques sonnent l’alarme de la crise du réchauffement
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(maintenant appelé de manière plus douce « changement climatique »). On nous met
sans cesse en garde contre les pénuries alimentaires et énergétiques à venir. La
plupart des médias suivent le mouvement et crient que les masses polluent le monde
et  surpeuplent  la  planète  terre.  Nos  gouvernements  –  local  ou  fédéral  –  sont
corrompus.  La  Grande  Pharmacologie  empiète  sur  la  vie  de  tout  le  monde.
L’euthanasie,  cet  acte  de  suicide  assisté  (un  meurtre),  est  devenue  pratique
courante dans plusieurs de nos pays. À cause de gens qui essaient de jouer à Dieu, le
caractère sacré de la vie a pratiquement disparu.

La corrélation entre le film et ce qui se passe aujourd’hui est  ahurissante.  Par
exemple, lors de la conférence de la députée Ocasio-Cortez devant sa circonscription
à New York, une manifestante sur le changement climatique a d’abord félicité Mme
Cortez pour son nouveau contrat vert, mais elle a déclaré que cela ne suffisait pas.
Elle a dit :

« Nous ne serons plus ici bien longtemps à cause de la crise climatique.

« Il ne nous reste que quelques mois. J’apprécie que vous souteniez l’accord vert,
mais se débarrasser des combustibles fossiles ne résoudra pas assez rapidement
le problème.

«  Nos  professeurs  suédois  disent  que  nous  pouvons  manger  des  personnes
décédées, mais ça ne va pas assez vite.

« Je pense donc que votre prochain slogan de campagne devrait être celui-ci :
nous devons commencer à manger des bébés.

« Nous n’avons pas assez de temps. Il y a trop de CO2. Vous tous, vous êtes des
polluants.

« Trop de CO2. Nous devons commencer maintenant, s’il vous plaît. Vous êtes
tellement géniale. Je suis si heureuse que vous souteniez vraiment le nouveau
contrat vert, Mais, vous savez, ce n’est pas assez.

« Même si nous bombardions la Russie, il y aurait encore trop de monde, trop de
pollution.



« Nous devons donc nous débarrasser des bébés, c’est un gros problème.

« Nous devons manger des bébés. C’est très sérieux, s’il vous plaît, donnez-moi
votre réaction. »

Ocasio-Cortez était tellement décontenancée qu’elle n’a offert aucune réponse. À la
place, elle a redirigé son message vers un autre sujet.

Il  y  a  eu  une  controverse  à  propos  d’un  article  alléguant  que  des  entreprises
alimentaires telles que Pepsi-Cola,  Kraft  et  Nestles auraient vendu des produits
fabriqués à partir de tissu de bébés humains avortés. Ces entreprises affirment
catégoriquement  qu’elles  ne  font  pas  cela.  Elles  admettent  avoir  conclu  un
partenariat avec une société appelée Senomyx, une compagnie de biotechnologie
basée  aux  États-Unis,  qui  se  concentre  sur  la  découverte  et  le  développement
d’ingrédients aromatisants innovateurs pour les industries de l’alimentation,  des
boissons et de la fourniture d’ingrédients.

Les cellules de Rein Embryonnaires Humains 293, connues sous le nom d’HEK 293,
furent dérivées des cellules rénales d’un embryon humain avorté en 1972. Cette
lignée cellulaire est largement

« Le Soleil vert est fait à partir des
gens ! Ils font notre nourriture à
partir  des  gens  !  Après  cela,  ils
nous  élèveront  comme  du  bétail
pour la nourriture. Vous devez leur
dire  !  Le  Soleil  vert,  ce  sont  les
gens ! Nous devons les stopper ! »
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utilisée dans les tentatives de recherche en biologie cellulaire et en développement
biotechnologique/pharmaceutique. Senomyx admet être en relation avec Pepsi-Cola
pour essayer de l’aider à réduire le sucre dans ses futurs produits.  Cependant,
Pepsi-Cola ne mène ni ne finance de recherche utilisant des tissus humains ou des
lignées cellulaires dérivées d’embryons humains.

Pouvons-nous croire de telles sociétés ?

On a surpris Planned Parenthood a vendre des morceaux d’avortons. C’est horrible
d’imaginer où vont ces parties de bébés avortés.

Pour en revenir au film prophétique, Soleil vert, nous découvrons à la fin du film
qu’après que l’on vous ait euthanasié, on vous amène pour que vous soyez traité à la
« société » et que l’on vous broie pour être inséré dans les craquelins… Soleil vert.

Le monde illustré dans Soleil vert pourrait bien être un portrait précis du monde où
nous vivrons dans un avenir rapproché.

« Celui qui rend témoignage de ces choses, dit :  Certainement je viens bientôt,
Amen ! Oui, Seigneur Jésus, viens ! » (Apocalypse 22:20).


